

La base aérienne 126 recouvre une superficie de 600 hectares. Elle peut recevoir 55 appareils et sa vocation en sus de ses missions opérationnelles permanentes (CFAS, SAR, VAP, OPEX/OPINT) est d'accueillir les escadrons de chasse français et étrangers dans le cadre de campagnes d'entraînement. La plate-forme trouve son prolongement à 35 kilomètres au nord, sur la commune de Linguizetta où se trouve le champ de tir de Diane. Celui-ci s'étend sur 570 hectares et dispose des aménagements permettant de réaliser des tirs air-sol et sol-sol. Ce dispositif est complété par des zones d'entraînement en mer (D67 et D54) qui permettent la tenue de campagnes de tir air-air et d'entraînements aériens et interarmées. Bénéficiant d'un environnement diversifié, d'un espace aérien propice aux activités aériennes, et de conditions climatiques favorables, la Corse offre aux forces armées un terrain d'aguerrissement remarquable. La base organise les stages de validation avant projection de ces spécialistes. De par sa position stratégique en méditerranée et sa vaste capacité d'accueil et de soutien, la base aérienne 126 a été impliquée dans nombre d'opérations, dont l'opération Harmattan. Après une phase de montée en puissance qui a permis d'acheminer en 48 heures, toute la logistique permettant de soutenir les opérations, la base a accueilli les Mirage 2000D, 2000-5 et Rafale. Au total, ce sont près de 1400 personnes dont 400 en renfort des autres bases aériennes qui ont œuvré quotidiennement et sans relâche pour soutenir l'intervention

